

カニセイガガシイホトコニハ 合併促進協議会  
は、どうりで問題であるが、振り下げ1月1日大  
物處K直前清以初11月、合併をめざすが、悪  
いがを検討する段階に至る。そこで下さり  
いたんじ。その合併促進協議会を5月K法用  
11. 二つ問題を振り下げ1月1日K11月11月考  
査方を持つてある類似化をめざす。今1年4月11  
月意味化検査協議会を開き3月11月終了後、  
合議初K入った類似化をめざす。各分野K  
初めて法部に入った類似化をめざす。今  
11. 専門的立場から立つて、二つ各委員会で進  
める事にわります。まず3月11月次第、各部幕  
K持つて2月11月11月問題を報告し、行をK11  
4月11月3類似化をめざす。

8 索

午後四時半で会合。午後市長は会議促進  
協議会に下諭をあげて初3月3日の内  
閣の答申にござります。いかしながら市長が請  
請方針を掲げて初3月3日に住民署被へお詣  
からも行政運営の面から、今から行政運営の面  
からも立派な会議日をすべきだといふ立場に立  
つたわけではござらぬ。國より計画を持ち、  
且つ市長に十分御説明された證明をすべ  
きと要する。いかしながら先づ國より計  
画、自ら立案をなされ、天下の促進協議会に下  
諭をあげて初3月3日印鑑を捺せますが、どの  
門にはあれども、自らやめいといふ初考主日持  
の立場なり。参考。. . . . .

## 市長

西川久義さん、喜川久、山本利夫議論会が各段階で行われる各委員会で活動しておられます。や、中川を窓裡すこでは私たちの聲でござります。

## 8番

これは章口でもございません。当然流れ下つて促進協議会はいきなりあります。このうちの官府津町域の令清委員会が最も重要なところから促進協議会をつくらなければいけないのです。そこで、議員たる議論協議会と申します。これは議論をもつておられます。そして施政担当者として、当然市民がこれまで何度かは市民の福祉についてどうあるべきかを方針を立てなければなりません。それから市民に十分説明し、その結果は、当該者が施政者の責務だと思われるが、その辺は大臣が促進協議会であります。

## 市長

いくつかの促進協議会がいきております。各委員会と各事務局とが連絡して、資料集収め等をしておりました。そしてこの問題を検討していく声がござります。中でも十二分に意見していいと見ていいという観点から促進協議会をもつておれ、これが一つを特徴としてござります。

## 8番

市長より11月、保健協議会の事か何を召す  
事か、市民に対するPRはしきりに考へ  
方がある。

## 市長

その旨が適当じめなことを思つて10月3日

## 8番

以上第1回、問題指向を以下に。

## 議長

並行して11月、次回同様8番又吉弘  
志(八)の質問を許し下さい。

## 8番

次(八)に質ります。市場政策指向につき  
お伺い。質向を経て答へたいと思ひます。  
この問題は河井さん、去る3月7日例会で  
お聞きいたしました質向を以て、次第に二  
段いります。あれとき市長の答弁は来年の7月  
1日以後、市町村合併が実現するやうな状況  
下の考慮を市場にいた方がいい。今後もどう  
進めていくか、今後どうなことを業者に説明したら  
業者は納得するか、また業人の希望をどうか、  
どううまく答弁いただけますか。しかし今の段階  
業者に対する陳情がござります。また業者との意見  
を聞くべきか、あるいはどちらか、業者の考へと1つは、  
現行管轄の市場を11月、12月、1月に市町村合併

問題を抱えなくて済まない。誰かが得點する  
ことは不可能だと、又現在の市場に和菓子は  
非常に高くなっている。今昔以前の菓物  
がござりますので、換算表置き十分でなく、  
現て100名が非常に掛つかない。又衛生  
面で加えて1つも、好んでおられることは非常に  
多く近代建築をしておられた方が業者の方  
が豊富な方だと思います。今一度物語  
の話をしますが、市長は現職東山田さんで、市  
場改築問題について、どのような考え方を持  
つたのか。和菓子について想ひます。

### 市長

市場改築の問題についてますと、やはり  
は旧市舎が使用できることで向うが寂慢でさ  
るなり。今度はまたもう少しと思ひますが、どうし  
ても現前舎は市場といつの用にねきTSIIと  
いふ参考まで現職東山田市長とお話しをす  
りますと、二つ問題の一つはアラベド美術に立派  
なる以後の問題といつ。どうしてまた市場といつ  
のは、今連問者の方や議員の人から、わざわざ中  
止通り、現在の建物で何よりも環境  
衛生がよくなる。二つ目は当然でござる事で、どういふ  
ことか。私が就任当時、担当課長は二つ目、改築  
工事に着手せりがモリスムと諒しておれました。  
私が当時二つ目、私が二つ目をモリスムと諒してお  
る市場を市ヶ谷で改築して市場といつからうと  
いう考え方を持つておられた私だ。二つ目をモリスム

も将来の市場価値を保つ。あるいは他の方法で取扱業者を不<sup>良</sup>と見なしてどうするか市商の方々が計算等をしてから決まりますと、今後は当然よりなりに市場にはなるべく問題がござりますが、時期的におおむね230. 11月1日が問題がござります。

申し上げる所は市場改築する場合、一応建築が計画から一年はかかる計画ござりますので、前々年から年々販売市場をどこに作るんだと、もう1年販売場へ開通してどこに和洋3商店が出来たのか大体の場合 11月1日と問題がござります。もう1つも計画を立てる。又市場の方とも話し合つて、この問題が解決すれば検討しないけれどもじつはこれが11月考査会を持つておられます。もう1つ意味で一年はこれ又市町村会議とも関連します。を申し上げますのは新町村が起債をする。あるいは金を借りるといつ市場会議在臨時議会に和洋3店舗制を取れる計画ござります。而承先の様に荷物の増築が急激に伸びるが、この問題に和洋3店舗も、政府不合作後はやつてこれといふように種別を考へる計画ござります。又北中城村は10月31日、新舍、老朽化で去った3月の老例議会で新新舍を取ると11月5. 7. 9. 15議決を行つております。現在これが破壊段階で和洋1店舗が許されましたが、これがまだ何うか11月11日とせん。もう1つ意味で、もし今市場に2階建で、11. 2~30万位の建物を造るとしても、これが起債が許されるかどうか、もう1つとあります。計画がござります。もう1つ意味で、早く

KとHは、これに対する御意見を聞きまとめて  
おきります。特に北洋の行会が許可申請なり  
は、我々に対する資金の目途は立たれぬのも  
ありとおりです。申し上げますのは、協議さん  
にかき立てるも農協はビッグモニタス前を  
圖の上にいちらうとして考立方が、運営方針を  
考立方が立てる所でござりますまい。今之う  
御意見から歸り合ひて、10年後の農協でも  
農協から借りられんじゆつが、出来うれば  
資金運用部の金を借りて貰ふござります  
が、市町村へ予定されてゐる金は300万位で  
ありますせんか。もうううううううううう  
今後の問題といふべきは銀行の折衝はつい  
でないと思ひます。問題はやはり起業成  
績を出さざるが、もうううううううううう  
解決がつくもんと思つております。

### 答 席

今先づ御答弁を伺うと、是非迷う及ば  
ないからだんだが、次の問題即ち問題を  
ヒリトシテ、初っしゃいかります。業者口今あ  
る量では、和菓子さんなどは、も暫んや置つても  
立たないんだと、和菓子店早く造つてもらひたい  
ヒリトシテ、業者、意望いたござります。又場  
所問題、板市場の場所問題も話して貰ら  
れましたが、私はかまつて板市場を造るには  
今が時期が火珍しいと考立つて、考立つて  
ます。併せて申し上げますと、市の場合には  
板市場を造る場合が非常に多くござ

いります。しかし今は今さらば、第2回目の  
方がまだ密集化のむけにせんまい。向うの道路  
がうなづく車を初用いたる人が多いから、うなづ  
かうに考えておきます。うなづく車から考えて市場  
合戦は、雨期を1つは、かえり今度は方かのうへ  
じめなうかといふうに考えてあります。そこで  
市営は私的意向、3月後業者と陳情に来て  
かく思ひますか。その後業者に対する今度は  
おうた答弁をなさうと和りますが。

### 市長

はい、うそです。

### 市長

1つは、市営は、市中だけの資金、市外だけの  
市場を造るには、資金の準備、うなづく車が  
ありうるうえ、雨期はかかる34思ひます。早速  
早く作業をかかさずつくりますが。

### 市長

担当課を1つうなづく今度の問題  
は、まずは早くやき3種の方法を考えた様  
で、一つは11和りますし、又私的で1つは  
は27うなづく起債がかかる35、14と25のうち、17  
をりうござば、うち明暗の金がかかる36  
と思ひます。起債が出来れば、早速やき34思  
ひます。

8

付卷3. 付卷3の複数の問題で、中を切つてあるか、(午後1時15分)、いわゆる市長が施設、問題でござります。午後1時30分頃からあります。市長は早速、計画が出来て午後1時30分頃からあります。

卷之三

いくむつもりいわります。

W 索

何等の市長の答弁内容からすると、原モトの  
主張はもとより、ほゞより意見を確認しておき以  
いし處ります。業者から陳情があり、长期的には何  
がござります。

七

ほ、さり草エイ和リヲせんが、先月と、生生日、何  
用モ草エイ和リヨ。

11 緒論

いは、陳情書が參り、大體明日先づ申す。  
梅月十三日 陳情書口述 一 手引をせんか 文書不口

知身

傳情の文書は1月15日と1月16日とが

11

・仙台市11.8%が移り、検討会の申立ては11.8%。

II 番  
見つけた。

市長  
里人10月3日。

II 番  
ビルの内装の陳情不承認。

市長  
今、市場化の大勢だから早く決めておき。改築はもう少し意味がないと。

II 番  
今、この陳情を里人実際は市長の目で、市場を里人調査したことがあります。

市長  
市場はいつか市へ行つて取り扱う。

II 番  
（市長）市へ行つてから市へ市長は。

II 番  
市長は、この陳情を通り不承認。

市長  
里人10月3日大勢からござります。

11. 痘  
为时以清13回答口伤寒也11月11年10月

矢野  
一ノ瀬口鏡やつあります。

## 11 番 ピラニア内容

市長  
一部本通策。但之子之不市場力置境衛  
生以口努力才子也。

11 麦  
雨期 1.7~1.12. 51% (圆谷 1.2~1.5) 故不计

卷之三

II 番  
支拂ひ御答へぬから、半々達了意思にて  
いづれ給え。詰代わりに手が、將來の事  
外、手代明確に呂中で切り合せん。一応早速  
相当課を以て調査せよと之を付す。また  
認可の件を了、併せて日金、半額から  
既得が可能であると、75年5月日金、便に  
調査して結果を示せ。今後は意思達しに  
いふ意思を裏づける所を以て將來の事項にて

新兵  
年八月廿七日一書に日本と東洋の事

二卷

季節一杯やうやくじめ朝一杯やうやく少し  
だらけ時頃改葉をするんだと。桜の新葉  
の日遅がつて飲まずね。やせた今入った方を  
は、去年間、ふるえ場合全然客足が少なかった  
が、全く青空鮮葉の状態の中から、今日の桜  
は、あさ精疲れ、発電も重々とリラックスした  
が、努力大汗の御前へ敬意を表すと飲まず  
り有りが、10時から最近客が増えて從  
つて周り周囲の余地が駐車場の狭隘化  
へ、便利すぎます。中じめまくつて1371  
511客の御客さんの中を駐車やうやく桜  
は、北側には7511912=とちよく(南)が小さ  
く、10時から同邊の御客さんの車じめなうに  
停め、職員、国家用車が1日中駐車されて  
いるんだといふうにうとうとちよく(南)が小さ  
り有りが、途中で川の調査しては二つは二つ  
ある。

却客

# 部長 別名アリミヤ

W

前々年現在の駐車場は市立専用駐車場K.  
1711101131が、この日全く営業妨害下取引  
です。前の前K.1日中10名以上の車を駐車11

いさんじゆなさい。曾物を除外する事です  
と駐車料金を払う=4K753円、二車は  
並轍り細々相当支障をきたす場合に至り  
はおもさんに迷惑をかけ結果に付けており  
ます。されば市長といふべき者より20円  
です。

### 市長

十分調査いたします。

### 市長

もし、うるさい迷惑が、又3つは又営業の  
結果になります。今までは職員の自家用車。  
又3つは職員の車で、すうと車を利用して  
1日中駐車しておるといふ=4K753円、少く  
K.20円対応策を考へる用意が取れました。

### 市長

一応この問題は業者とも話し合って  
業者からうるさい迷惑が止むるか  
どうか調査を検討していきたいと  
思ひます。

### 市長

譬如していきまよが、調査の結果うるさ  
いが業者から業者の範囲に及んでしまう迷惑  
が止む様に駐車が止まれば、やめに付する業  
者も止むるが如斯様は取れます。

## 市長

販売税を除く、他の市場の方々と比較され、それが  
なぜかは豊橋市迷路をかけて行くんだから豊橋  
市の方々のせいだと思います。

## II 看

早速 いわ業者と北詰し合つて問題  
を解決すべし。その二点は營造物もあり  
ます。市の財産でありヨリ、年々入るところ  
方々を防ぐ保護はござりうまうで立  
端を十分取つておられども、この様な考  
えがござります。便くもう一度 豊橋は業者より  
話し合ひの中、現行値引きを引き取つたらどう  
かといふ様な話を合ひやすくあつたと思ひます  
が、当小口 うなづき話を合ひを〆りました。下  
すが、

## 市長

引き取つたらどうぞ頼むべきでございません。  
二点目はとにかく将来の市場にいたりんとする  
うござ。

## II 看

業者と意見を聞くだけ

## 市長

はい、引き取つたうの意味はよくあります。  
この二点から改進して市場につくりたいんだが  
これが市場にいたるところと、

八 番

私が閣内閣内では、市場改策は理解矣と  
出来ない。むしろの齊藤を引取つて、市場  
へ出るうがうがいのところの「出で」(前) 1月10日  
ます。心中は向違ひます。

九 番

付 8.

十 番

閣連へ向かひます。甲府の種類に合  
わせたうえで、小山がまことに実行する所  
として思ひます。

基本的には市場の改策へつづくべきと  
う御意思がござりますけれど、いかんから、二  
小山政府の認可 お3月又その条件といつて  
の理由なり。北中の行員が小さく場合には  
とうふうに含むある様なことをやつしめりま  
したが、自治体といふ自分の財産を維持す  
程し、又本位保護するためには市長の責任  
がござります。しかししながら合併とから人との  
市有財産を知らぬらともかく、二小山市有財產  
を今から造つて二小山入る事じめざさないせ  
ん。どう日後の維持費は内閣へござつて  
どううう意味から北中の行員がいるをだら、二小  
山も可能に又はいかといふ含みがあることか" ござ  
ります。行政部の改策の意圖がござつ  
ます。

四

市町村・合併を勧告され1703市町村に  
合併され11月改称からあります5月7日文書が公  
表され1703年でござります。

5 走

（文）政府から之書が參り乍らならば、  
當院今所含の増額を以てこれを作れども  
此も議可付案外にいふ意味下る。

三

だから今が起債が済むかだと、今向  
題ないで済むといふ事です。

七

私が申し上げたいのは、私(ライ)も積極的  
行政に取り組む。二中口市有職者 ある人は  
経済体になら、竜野市はこうある人だとこう  
いうの積極的な意欲があつて欲しく思  
ふ。地中が開発がいいなら何とかなるん  
じめから。地中は地中の問題でいいと思  
うんです。10年から竜野市は竜野市と  
いふこうある人だと。二中口合併後をいす。二中  
口市本のもの、153職員がござります。今二  
中口行政村が介入するだけは、どうも不可解でござ  
ります。又合併はいくらか考えられると思  
いますけれども、我々根拠はピカビンアリ  
ます。

市長  
会議促進法の中であります。

### 5 章

地方行政府がありそれは市、市町村議會で、それによっては場合により、こういふ向  
題がやがて来るといふ理由はどこで成りますか。  
又、御答弁が如何申ばば、要望され申し上げます。  
かくして、自治法の委任者は市民の福祉を図  
る。今後も将来如何に積極的行政に対する  
立場申す所が如何に多くある事です。

### 1 章

この市場問題は、福井市長が就任してから何  
時じまほんと問題となりました。前から市  
のうるさい要望がありましたが、今まではつづり  
御伏せ方で何とか頭でもよしとしましたが、改  
變するといふことを確約されたことはあります  
人一人が、前々福井市長やございました。

### 御 答

何よりも早く二月に解りました。

### 1 章

今この問題について、会議問題、地方行政の  
多寡、内閣問題、財政的問題、こういった面か  
らおもい、相当問題は二つ非常に大きめの  
問題であると解いておりますけれども、このうち  
この市場は皆さん既に御承知なれども、全然解

種のものが珍しく、台風の備蓄なんかは、おなじくどう  
なるかも解らぬままに、緊急の状態で運びます  
が、これは、今、邊を業者と一緒に大勢の人達が  
今後、二年後、意味から行人と車の車体化  
1. 葉理す。2. 二年後、車の車体化問題  
を克服する方法を思ひます。要望します。

### 午後

14時

### 議事

一、午前中の日程は二点目終ります。  
午後は工賃の内訳と一般質問を行います。  
休憩15分(午後1時54分)

### 午後

午前計画の市会議事録を聞きます。  
午後は3点目の一般質問と議題を1つと  
ます(午後2時3分)  
午後、午後、又吉弘志(=)の連絡を許し  
ます。

### 8時

水道問題について、連絡を受けます。施設方  
針と併せて、市会議事録と監査工事を終えて  
いた。今後はうまく、毎日水の供給面で  
3ヶ月以上は大変な苦労を避べられるとあります。  
非常以降構造方針でござります。午後1時  
用務より1月1日、工事改善計画の実情を

ゲーベ下駄も要求されない3部和室バанныが、床と  
ベッドも水道料金・燃費料金を行つて、お子さん  
一人利用者に対して1ヶ月支給ゲーベ下駄以  
30を賃ります。おの某市家様、考文をもつて和  
ら取30。料金は111和室をもつて和室30。  
料金は111考文をもつて和室をもつて30が  
うが、お迎や間仕事と賃り可。

九

「お答しいでください。公益企業にあたるものは当然市民サービスといふべきに問題を抱かなければならぬとされてゐるが、現在の本市の水道は如何にして、本格化の念目極の完成へござります。一前進は程度完成からであります。二つ目は検討や立ち上りがござります。

七  
卷

前回の御質問に對する御回答は、第一回は御質問の範囲は  
第三回と第四回で、既に基礎的な事項は以上二つ  
の回で述べたところを承ります。  
第二回は、御質問の範囲は、本年度予算の採算化につ  
いて述べたところと地域VTRの普及、放送の補助金が附  
くものについて、年次実績と申しますと、予算の50%未  
満であることが現状でござる。現在予算が入ってから3回  
の既に開催工事を終つてゐる所で、今後は料  
金の問題が、当面の間はうちで次年度に延べ  
て、あるいは次の年は特別な措置が必要な  
場合の問題を検討する時期に當り、いつかは必  
要である。

御 考  
前回お述べいたしました、一前々回通りの水道施  
設は完成いた初回ですが、今後の方題は、今  
までは商業水道の運営上問題があります。  
もう少し時間が経たる者からも運営上問題とされて  
おり水道部が動き出します。この問題はどう達  
成されるかは、今検討中であります。  
また、二つめの問題は、前回は解決したとおも  
て下されましたが、その後は市内に現れました。  
これがもう一つの問題です。

### 8 番

水道開発の後段の方は、今ま市民さんが初  
めておられた商業水道の取扱い、手引書類  
等の充実と、或へば料金の改定、二点が注目  
され、都落の商業水道、多く個人の商業  
水道、もう一つは個人の方から量の取扱い請求  
が現れていますが、

### 御 考

一前回答申いた初回同様。

### 8 番

次の件はどの程度進んでおりますか。

### 御 考

一前回二回目水道部の方は検討を進めてお  
ります。

すきやくの結果を聞きたい人が

第一回 光の問題以降は主として、和江が就任してから水道部の首長として物語を書いた。相當發揮的であるべき事。

177  
何が何年前からいつまで、新陳交替をどういいますか  
45年～6年前からもうううと書かれてるやつが  
あります。それが我々のまことに、二つ下さ  
るだけでもいいんで、これを題材にした。しかし私が  
大きすぎた関係で現地で資料を收集、資料  
をゆきこすと、どうやら何の資産があるか、色  
々なものをから取る角度から見ると、実際の計画  
は1年1ヵ月。今度、議会に向かって出され  
たものでは税金を考慮せずにあります。都合により  
ます。都合であります。11月開口大  
会では何が何をやりますか。一番重要な收集が  
あります。議会に持論がありまして、議会の  
議論の範囲が狭くあります。二つに限つて  
大観園は、水道部といつては、次年度つまリ  
71年一杯にはやさしくてスムーズに解決して  
く見えます。10月に中止問題は、まだ早  
いのが知りませんが、相手があとはいついつ  
かうべく、完全に又まとめて上げる意にはな  
っておりません。しかし我々としては、全力  
で上げたいとの意を、交渉などを一筋にさく  
議会に持論を押し上げて、早く結果  
を出す。結果は議論でないとさせたりと考え  
てあります。小さなうじら議会議論も議論の  
内容で13年以内に10月です。

## 8 緒

1. 一定程度の市長の答弁をうけました、その  
内容は水道の問題が解決しないと、水道の特権制  
度の検討を入れる事になります。検討の答弁

おは、先に交渉している二つの問題の解決につき  
（1）イタリヤ料金、問題を検討可能でいい  
3・3・2、9月21日付にて、10月市長はビラにて小  
さな解説し、併せて検討に入らせる旨を伝えた  
いふふうの答弁でござります。水道部にて  
は、今後簡易水道問題があるか、心中は次の9月  
までVTRで立ち会う所です。

### 水道部長

9月9日付VTRにて、運転台の収集を踏まえ  
、水道料金の簡易化が可能だと見ておりま  
す。今後詳説しておこなう所でござります。

### 8番

10月、もう一葉市長へ面会をいたしました。  
今後の水道部長の透明化をうそと、より多く  
の簡易水道があるか、当分の水道料金の検  
討日、それが5ヶ月が解決します。既に料金問題は  
検討が終りましたので、

### 9番

5ヶ月と申し上げました。大きな方の半額水  
道はございません。一方で、既に解決する方、既に  
検討に入ったところがございます。二つ問題を一石  
に解決と申し合へ検討に入らせる所を思つ  
ております。

8 番

1番今向問題K11割37は、皆未向水道が  
向題だといふ説ですか。

市長

けい みややま。

8 番

けい みややま。

議員

進行段取ります。同じく又吉弘志(木)  
の質問を許します。

8 番

(木) 教育行政について質問をいたします。  
市長はじめ1317号、教育問題K2374には、  
非常な関心をも大いに施政方針と申され  
教育問題を取り上げ、取りこぼれてから3次第  
にござります。10月7日より成る危機済市に加え  
317号、中学校の最初事件がござります。  
誠に残念でござります。いかにもがんこ度と二  
回繰り返すを起こさない様に、何等か措置  
を講じなければいけないと思ひます。その点  
K11割37は、市政を担当する市長より立場を取  
り方針を考へて持たれておらぬが、勘定20  
が取れないと覺ります。

## 文書

竹谷之代によると、昨日の中学校と高校問題  
V.野々村一人は、皆様方と既に御承知なれどと思  
います。各学校のP.T.A.口頭論、地域各氏民  
会開催され、二ヶ月問題に対する、今月農林省  
の動向についての講演がござります。

野々村先生によると、二中から二ヶ月、今まで  
まだ人材がなく、幸いに私は教育振興会の会長た  
るあります。もう少し意味から今度の場合に二の  
問題を意識してしまって、振興会の正副部長  
会を開きました。二ヶ月問題の検討を進めてお  
ります。今ま議論さんばかりでP.T.A.の会長た  
る。御令嬢さんが深山町へおられます。二ヶ月議  
論の清田次第、13日午後より開催され集  
3時開会式を行つて、一席目自治令嬢さんの是  
例会が開かれました。午後二時前から早く開  
けた各校は不表記防止の対策を立てておられ  
ます。参考までに取り上げておこうと思つたが  
未だ未だ済んでおりません。そこで二ヶ月  
の問題が起つたのは木曜日各組織を網羅した  
検討会がおこなわれております。

## 8 痘

即答前回の予想と二中から検討会を行  
た結果あれですが、既に二中は深刻化して来た様  
な初回です。次の中学校とP.T.A.では、父兄が  
お申出の方は一人で、二ヶ月問題を主とし、少しお

重なるべきものあります。これをよりまろやか態  
で、より多くの方法ではどうしてか、市政を担当  
する立場は早急に検討しなければなりません。  
この点、私は個別化されず市長は教育委員会  
と連携して対応を図るに合意なが、結果  
として競争を生むべきあります。

### 午後

教育振興会のメンバーを御質問なればお解  
りを願りますが、教育委員会の委員の方々も部長  
に入らなければなりません。当然主導権を握ります。  
委員会の方々と連携してあります。

### 午後

話し合ひあつた 一市民 nn.

### 午後

より詳く答へ申す。どういっても機知四  
洋葉が生じてゐる。

### 午後

一、教育振興会の幹部を除いて、二つ問題を  
一筋口にねじり出さなければ、より最終的な任  
務は、総会を前にしてはございませんが、より多く  
各自治会議員と各団体の関係人全般が、より多く  
う各団体の意見を集めてもよい。二つ問題を  
如何に緊密に連絡して運営していかる方  
を示す。これが3項目ござります。

吉 善

ナラニス 質問を聞けり又しむければ何事乎せ  
ん。もう既に二三の事件が起つてゐる。  
併し対策として何がいいから、(時莫に)カリニシル  
トモ、必ず振興会の建議をさんと効力は力  
んじる。振興会といふのは。

吉 善

ハニ振興会の副部長会でう取引業者  
を12社下さる事。

吉 善

市長の立場では、市議会振興会だけを  
上げては許しません。

吉 善

一派会員の代表者が集つてカリヨヌト  
教育問題以降は振興会と各学校の特長  
生徒を一緒にして和らかにやつて、今後は祖國  
から二年を経て11月3日付でござります。

吉 善

11月、一派の小冊子を出します。

議 長

次回11月の定期会議の3回目内に予  
定です。

## II 番

明3の市政、明3の地域社会をモットーとして革新市政の甲子年春より時代をくわうセミナーの開催者が教師と集団で暴力を働く。基础设施設立に着手すると恐ろしい事件があります。この件は父兄はヨウツクと不意の事件からかの対策を早々に取り扱いとつて大株主が取扱い難をとげています。明3の市政はあくべき事務局の賠償事件、しかも物価上昇が原因であります。明3の市政はあくべき責任が革新市政にはあると考へてあります。ヨウツク意味から特に教育問題、特に兩学館の件下詳事件、二小口今圓でやられました。卒業式の日に主教官を教師を呼び出され、引いて大株主が取ります。ヨウツク事件が次から次と起きて取ります。しかし、明3の市政は出されません。今度の事件でござります。ヨウツク事件を市長は以前から知つておられた。

## 節要

ヨウツク問題がある=4月 知つて取ります。

## II 番

振興会員を113 本当に二小口は有職者あります。振興会の甲子年春より振興会員に刀をもたらす青少年の健全育成の問題について根本的な対策を立て、これがあるのをうざる。ある以前から済みます。おそれれれば、市長に付けて、事前に付

葉化粧衣表の外が薄いが、内は厚い。これは人間  
30. が人間の外を證明するためであるといふ  
15年目。

而 焉

右答申いたします。審次審議會は直接、向  
指下P.T.A.の割合表が手元にありますし、その面に対する  
考え方、N3N3を根本的な考え方を持つとお  
かれどと思ひます。出来れば、我がさん方へ  
考え方を御識知令。特大中堅機器一連の不良  
化に対する防止をいかに丁寧にいかにいかんと  
Y.3月13日、貴様方も各P.T.A.カリーダーとし  
てN3N3の施策から取ると思ひます。

もう一つのを一筋はもちまへもらへ。我々は  
シテ カル和恵を冒していただき大いに思ひます。  
我々振興会は和氣ヲ以て、私どもは常に  
教育費収集の委員長にひつて和氣をもつて、二つ向  
題にむかひては、非常に難しい問題や地域社  
会の人達が努力がなせば解決するにあらうと  
考へております。

八  
卷

今カ格並以復興を期す和モ可せんれども、  
本當議會日會草合の副会長の職に當事ありま  
し乍ら、ニカ向類ルケルト日。事ハヨリシニ付  
算が在る人じ又皆が了うがと。其中を數えイカリテ  
ハセハセニセキサムツトと思リラスガ。私ビキは、私  
達ルニ与えシ申テ、片々分算ル。即ハ1.計算ヲモ11万  
1千3百。P.T.A H. P.T.A 独自の計算並びに算前

の業者 P.T. A の場所を立ち出でて、早速対策に着手  
する。主として小学校という学校にも要請をしており  
ます。あるいは、他の反抗するところの不適切の  
原因を、ついで、直接学校と保護者と接して  
業者に対する不満がどのへんにあつたか、何う  
問題、内々聞きたいのです。あるいは教師に対する  
不満が多さならば、それを尊重して教員はセイナ  
ー、セイナー等校長間、先生方も尊重されし上  
げて、セイナーからセイナー保護者の不満を解消  
していくべく、いざなうた対策が立っています。  
しかし、私が聞こえましたのは、振兴会というやうが二  
度もあります。つまり、公費や年金によって取り  
立て、それがいかで、者を健全育成問題が  
検討されたりするならば、事前に対策が生じれ  
てしまうことがあります。後から事件がわかつたら  
不名誉なことを1つから、事件を複数して、これが  
多保護者事件を起こさせながら取締り対策を  
立てるなどして、これは振兴会長が1人乗り  
にならなければなりません。もしもそれで他の職務  
が重なるなどしてあれば、かつて真金で、取締り組  
の人達は市内に深山にありますので集まつて何  
をしても、解りません。振兴会長はいたずらに相  
手をうなぐります。いまさら市長は振兴会といふ  
会長といふ要職にあらばいです。学生の業者  
は、各学校長もしくはセイナーから保護者と學校との  
態度、日常生活家庭下の状況等をつかむ  
力を、資料として取扱う。セイナー、板本的対  
策が生じるはすれどあります。中でもまず1つ振  
興会長が立つて、セイナーから立つて、セイナー

今迄の実績と問題に対する指掌会  
11. 本局は東京に本拠地を有するが、  
他の非常に難向く和むい利ります。そこでまた  
本局は指掌会の中でも年度の問題あり  
は二つ以上難向問題が前も起つたといふと  
いふ了らば、本局は計策が立ったが、どうか  
本局は二つ和同あります。

### 部長

指掌会の監督は、17歳までござりまし。物  
件は各部の活動方針が決まります。  
1年間の活動目標を定めます。その中で  
監督は如何。何の問題があるか監督して  
います。各部が責任を負い、中を必ずこなす  
つもりです。みんなが進みでありますと思ひます。

### II 番

進歩主義という二つの中には、今度の解りま  
せんが、例えはそれが中で各部が決めていく  
春川健全育成課と、今度の担当。今度  
の問題を徹底的に発明して、その原因は人  
類からくるものとみさせました。その指示  
を受け、私は人々の連絡が集められ、資料を基に  
今度の問題をうなづけ、今度の総合計画  
立て、その問題を解決する方法を考へ  
る準備を進めております。

部長  
微東各部課係が日程を細分化し責任  
を果たすことを目指す。

## II 番

どうりうかん 青少年健全育成課の件で今  
度、問題点があり どう様な責任を負う事  
ですか。

## 部長

二つ問題は青少年総務部の方で、実際起  
った事例、二つ問題は早川対策(13歳以  
下)の件、集団的暴力事件の件です。

## II 番

私たちは2月23日、総務部にX課長より  
青少年健全育成課の件で 青少年健全な対策を  
立てるべきだといふふうに聞けたのですが、  
なぜ総務部に指示したのです。

## 部長

総務部の方が問題1つ目を二つあります。  
担当課長の方もいます。うち青少年育成課の

## II 番

どの部署が青少年健全育成課の件で  
か、少年と総務部が関係あります。

市長  
答辭部長へす。

11番

○うすと 青少年健全育成は勿を1年まか。  
答辭部長口 青少年健全育成は2年又3人でし  
たら一体、青少年健全育成課ヒリヲクは、日々  
17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
2月.当然 健全育成アソトアソブ  
をメスベキだと思ひます。

市長

格闘41人 教育委員会が主導し、教育全面を  
担当12.13.14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
3月.教育委員会の方  
責任をもつてメスベキよります。

11番

全の運営を委員会がメスベキよります。

市長

各委員会へメスベキよります。

11番

今後口 41人 メス責任者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
2月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
3月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
4月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
5月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
6月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
7月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
8月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
9月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
10月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
11月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.  
12月.運営者14.15.16.17.18.19.20.21.22.23.24.25.26.27.28.29.30.31.

まことに皆が下る聲の事跡が起らば、極めてよきもの  
だ。今後も責任を果たすといふうからこそせんが、  
いままことにわれわれります。この事件は、即ち行  
記した通り、政治の裏の人たち、あるいは地域社会  
の裏の人たちといふふれいります。一体政治の  
責任者は誰かでないか、あるいは地域社会の責  
任者たる地位に陥るには、一体誰でいいだ。

市長以下うが、市長もあり、振興会長以下うが、  
自ら積極的にこの問題にいく人や、半  
々金先が介する中で教育をさせ子、自分の子養  
う下立つ中で教育をさせ34いうことを考慮して  
端合へ、一日も早く正常化し、この問題が  
終了する、極めて積極的な施政、対策を行なう  
さめが、私は市長並びに振興会長41の責  
務だと思ふ。如何なる人かす。

六

かくして3週り 教育セミナーは非常に難しく  
日本人がござります。  
次に過去を振り返り見ておきたいと思ひます。しかし  
教育はもう二度と戻らぬことを思ひます。しかし  
教育のあざやかで教育に対する沖縄はとてもあり  
かの勝利は10月1日 我々の想ひやあとは思ひ可  
ますが、11月3日と11月7日も勝利だといふから  
くそ強口親切なうらうらうるうるうるうるうるう  
25年向か今日にいたって あとはマスコミ、テレビ  
であかりからまじめんのか刺激がありります。  
うううううううううううううううううううううう  
もあかりんじてたまうが そいのうえを考へた場合、

区域社会の問題をわざと、今後どう対応するかを反省しながら問題をあつてしもうとする企画会議である。まずは子供達が、我々父兄の問題を親の問題として、助ける口で大人の問題を明確に張り、今後の解決は子供達が簡単にはできない人じみでないかという考え方を持ったうえであります。子供たる意味から地域社会に対する向題に対する撤廻的ではなくコトカルではテレビから、あるいは本から取り扱う方法を取らなければならぬ。今後常林方の「3つの私事」として二つ問題を解決していく：いままでの発表の範囲を擴張する。今日からおもな3つんじめの問題を決めておきます。

一一

今度の事件の要素、おなじに原因 K.7.11  
18、19V.市長の今初の決意が73年是日1人  
10ヶ月でL.101750円責任者23年東大阪市  
今度の事件から今9ヶ月基本的な対策を中心  
具体的な行動方針を立てた。75年7月1日付で  
いの責任者一人体で75年7月1日付で

まじめな口うそいふやうなことはない。今更不良  
マスコミがうそいふやうなテレビの影響で良  
い口うそいふやうなことをやめようと思つた  
ら、どう問題も当然、振舞はなかつて討  
議され、Y11地域社会の悪YTSのことは、市長  
がいつか、光頭に立つて建設すべきとあつたY  
T.S. YTSの代替案が討議され、YTSの代り、皆が詰め合  
はれました。この中は意見が少く、おひさぎ人

範のもの問題は大變重要、四つ深刻な問題  
あります。既に父兄の向うは市外の学校  
へ行きましたが、御幸もござります。振興会の  
中心として振興会が中心から続11月7日は  
振興会の中心会長としての責任以上に立つて、  
より問題の対策を立てなければなりません。二つ是の手筋  
を立てねばなりません。

市長  
検討12月1日を期す可。

II 章

検討する段階で口論を用ひます。既に  
実体的な対策、例の部落振興会を中心、  
より父兄の教育をLTS和子とおおきいは又地  
域社会の問題は振興会の要素が  
あつたるが、より多くの取り上げてより中央  
本部の対策を立てなければならぬ現実の問  
題があります。現在の検討でかかって  
行つたく、LTS検討をすれば、一触即発の状況  
で、父兄が何を解さん様の状態です。  
したがつては、既に本部停止を命じられ  
たところです。工場問題、開拓地3Kを3K、反  
対するため出稼満足の如く、お3月1日反対  
してあるが、お1月、お2月當時も3ヶ月、3ヶ月  
でなく11月3月までと、お3月検討の情報が流  
れておりました。お3月3日反対運動がP.T.A.  
検討会議から当面 P.T.A.の対策を立てねば  
ならない。そこでお3月1日、お3月12日、学様、了りせん

3. 今後は、市道の整備の実施状況と並行して、市道の整備状況を定期的に報告する。また、市道の整備状況を定期的に報告する。  
4. 市道の整備状況を定期的に報告する。  
5. 市道の整備状況を定期的に報告する。

市長  
市道の整備状況を定期的に報告する。

II 番  
市道の整備状況を定期的に報告する。

市長  
市道の整備状況を定期的に報告する。

II 番  
WLB です。

議長  
連絡状を提出。次回同様に又市長が出席する。(A)の意見を許す。

8 番  
(A) "都市計画法による権限を行使します。  
都市計画事業化が完了する。施設方針の中には  
都市計画事業、"進行中または既に実施された

今後市長は都市計画事業の計画を持つ  
ために必要なものとして、この辺の合意が得られます。

### 市長

内容を以下に示す。この問題は現在新規計  
画が立法院議会で可決されなければなりません。  
今施行規則が既に1年位では、出来ないと思  
います。今行政省、都計課長さんと話して  
ますと、現行法では都計画は、都八ヶ町  
位で、都市計画の構想があると、今それが  
構想で、これが施行規則が出来て、何よりも  
大事な方で、現行法では、今までの方で  
より早く実現できるが、新都計法が施行され  
、施行規則が決まれば、早く実現する見込み  
であります。

### 市長

施行規則は後1年であります。

### 市長

来年の6月施行予定で11月10日です。

### 市長

総務省が年内に全議院に10月1日、都計  
事業の進捗状況を公表することを了承。

### 市長

今後の意味で公表されることを了承。

8 番 前野清郎氏  
前野清郎氏

市長 今度の場合 新たに憲法適用を小了場合  
は、全面的に認めさせます。

支那の税金は日本と並んで最も高いと聞こえて  
おり、1年あたり10% 施行規則が出来た。今  
から約1か月検討して11月13日施行する。  
これが11月12日、支那の全流域の税金である。

市長  
和倉之川延平、新規道路拡張計画  
新規道路大規模延伸計画の実現を目的として、年間約5kmの  
往々複数箇所で施工され、2011年1月に完成した。  
10月1日付。

8 番  
前、施行規則の法にはどうなりますか？

新規の排水沟を新規に作成する。新規の排水沟を新規に作成する。新規の排水沟を新規に作成する。

## 8番

都道新道路、御は 道路口進み。本川上  
川下の市、都市計画事業の人はす。

## 市長

正直整備事業である。今川は、生々  
たるござりますが、勿論正直整備に附せ  
ては、又大議員さんの方も新城の方へ戻ら  
れていたいと解ると思ひます。今川は  
意味不明在り、今川方より正直整備に附せます  
が、5・6年ばかりかかります。今では、既に解り  
ませんが、大体11万じゅうの政府の補助金から  
なります。今川相当の日数をかかって、昨日皇室  
の皇城へ出でました。二ヶ月前に政府  
の援助が保障されたので、今川活動は、既に  
進行がいい状況がござります。10月5号線沿  
いに、門を3つ、今川地域地主の方々が、

## 8番

一寸待つ下さり。本川、夏向口すこく簡単  
ござります。市長といふ、正直整備事業を了  
め、おなかの意思があつたが、  
解りやすく申しますと、市長、都計地域の担当者  
ござります。今川は、今川は、今川は、今川は、  
今川は、今川は、今川は、今川は、今川は、  
今川は、今川は、今川は、今川は、今川は、  
今川は、今川は、今川は、今川は、今川は、  
今川は、今川は、今川は、今川は、今川は、

次第に相談して、担当組合をつくりさせて  
いきたいと思つております。  
次回は根本的に二つの問題を指揮、統御  
の接脚についていきたいと思つております。

了 翁  
市長より12月、市議会議員の「市長市直營」  
事業は「物価力」という考え方ですね。

理化の東西11-12 政府と御用会等のあり  
ますカイ。一前回写真に TS 3 ベル 加主機械、二  
の問題を解決できました。左側も 加主組合をつ  
くた方がはめく利用できることになります。

8 異  
例 3.1. 把空鉛盒以100計價123(1. 部  
落 41212. 17.11 考之仁和分。

アーチー おえんじせいります。